

INQA-Coaching

INQA-Coaching hilft kleinen und mittleren Unternehmen (KMU) beim aktuellen Wandel der Arbeitswelt mitzuhalten und wettbewerbsfähig zu bleiben. Ob neue Geschäftsmodelle oder innovative Arbeitszeitlösungen – gemeinsam mit autorisierten INQA-Coaches werden passgenaue Konzepte für den digitalen Veränderungsprozess des Betriebes erarbeitet.

INQA-Coaching steht hierbei für "**I**nitiative **N**eue **Q**ualität der **A**rbeit". Diese Initiative wurde ins Leben gerufen, um kleine und mittlere Unternehmen bei der Gestaltung einer zukunftsfähigen, gesunden und produktiven Arbeitsumgebung zu helfen. Das Coaching konzentriert sich darauf für die digitale Zukunft, die Arbeitsbedingungen zu verbessern, die Mitarbeiterzufriedenheit zu steigern und somit die Wettbewerbsfähigkeit der KMU zu stärken.

Mit Hilfe dieses Förderprogramms können die KMU Lösungen erarbeiten, die sich an den Bedürfnissen der Beschäftigten orientieren und gleichzeitig digitale Veränderungsprozesse erfolgreich umsetzen.

Hierbei geht es u.a. darum, dem Unternehmen aufzuzeigen, welche Chancen und Möglichkeiten es gibt, um durch den Einsatz von digitalen Technologien die Arbeitsprozesse effizienter und produktiver zu gestalten. Gleichzeitig sollen auch die Auswirkungen der Digitalisierung auf die Arbeitsbedingungen und auf die Beschäftigten im Unternehmen in Bezug auf die Führung, Mitarbeitermotivation, Personalentwicklung, Arbeitsorganisation und -gestaltung sowie Gesundheitsförderung am Arbeitsplatz berücksichtigt werden.

Im Zentrum steht ein gemeinsamer Lern- und Entwicklungsprozess zur Erarbeitung passgenauer betrieblicher Lösungen für die personalpolitischen und arbeitsorganisatorischen Veränderungen im Zusammenhang mit der digitalen Transformation. Speziell ausgebildete und autorisierte Coaches stehen den KMU dabei zur Seite und 80% dieser Beratungskosten werden erstattet.

Mehr Infos finden Sie **hier** bzw. wenden Sie sich bitte hierzu an die in Ihrer Region ansässige IHK.